

VICTOR HUENANTE / AGENCIAUNO



Más de 284 mil personas han sido inmunizadas en la región.

Cobertura contra la influenza en el Biobío llega al 32%

A un mes de iniciada la campaña.

La Región del Biobío alcanzó un 32,7% la cobertura contra la influenza. Esta cifra se alcanzó a un mes de que el Gobierno iniciara la campaña de vacunación. El seremi de Salud, Eduardo Barra, señaló que esta cifra corresponde a más de 284 mil personas inmunizadas. El Servicio de Sa-

lud Arauco lidera el ranking con 35,6% de cobertura, seguido por Biobío, con 35,5%; Talcahuano, con 32,2%; y Concepción, con 30,2%. La autoridad recordó que la vacunación es vital para prevenir cuadros severos de la enfermedad y disminuir la demanda en consultorios.